



Arremete Segob contra gobernadores de oposición

Durante su gira del día de ayer por el estado de Chiapas, Adán Augusto López, secretario de Gobernación, irritó muchísimo a las oposiciones porque afirmó que la violencia del país se explica por los gobiernos que no son de Morena.

La revancha no se dejó esperar, de inmediato el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reaccionó refiriéndose a otros estados como Chiapas, Guerrero, Michoacán, Zacatecas que está gobernados por Morena y también tienen problemas bastantes serios.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOUvz%2DGfvYu9syE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211078&parId=root&o=OneUp>